



千歳セントラルロータリークラブ

ROTARY INTERNATIONAL District 2510

CREATE HOPE
in the WORLD

RIテーマ「世界に希望を生み出そう」

発行 千歳セントラルロータリークラブ 会長 望月秀則 / 副会長 高野 悠 / 幹事 桑島昌子 / 会報委員会 委員長 今野桂子
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳 TEL.0123-26-5788 FAX.0123-25-9112
Mail. membership-office@ccrc.jp URL. https://ccrc.jp Facebook. https://www.facebook.com/chitosecentral/

WELCOME 会長エレクト 白田 暢

鈴木 真雄 様 長泉 RC 会長
前島 大一 様 " 友好クラブ交流委員長
渡邊 富夫 様 " 2024-25 年度ガバナー補佐
川瀬 一隆 様 " 副会長
市川 明宏 様 " 幹事
望月 義明 様 " 副幹事
望月 秀子 様 " 望月会員令夫人
鈴木 正明 様 " 出席副委員長
井口 昭宏 様 " 国際奉仕委員長

会長あいさつ 会長 望月秀則



皆さん、こんばんは。長泉 RC の皆さん、ようこそ千歳にお越しくださいました。鈴木・望月年度でお互いのクラブの行き来が、公式、非公式合わせると 3 回目になり、昨年 11 月には

20 名で長泉 RC を訪問させて頂いた節は大変お世話になりました。今回は友好クラブ記念樹の合同植え込み事業にご出席頂くことになりました。

さて、2007 年 5 月 19 日に友好クラブ締結 10 周年を記念し植樹されたエゾヤマザクラは、千歳駅の再開発のため移植をすることになり、その場所も二転三転し、ようやく市街中心地グリーンベルトに決まりました。本日、午後 4 時に両クラブにより無事に植樹式をすることが出来ました。さらに、本日はラピダスの建設現場に行ってきました。長泉町と千歳市は、教育、子育てに力を入れており、交通の要衝、工業団地誘致、水がきれいでも若者が多い街ととても似ており、共通の特徴を持っています。是非、お互いの街の発展のためにも両クラブが仲良く、未永いおつきあいを続けられることを御祈願したいと思います。今回は 2 日間という短い滞在時間ですが、是非楽しんで頂くと思います。これからどうぞ宜しくお願い致します。

例会出席状況 (2024 年 5 月 17 日)

会員数	43 名
会員出席者数	22 名
欠席者数 (内: 無断欠席)	18 (1) 名
出席計算に用いた会員数	40 名
出席率	55.00 %
ゲスト・ビジター出席者数	9 名
出席者数総計	31 名

前回例会 確定出席率 (2024 年 4 月 23 日)

確定出席率 (MU 含む)	60.00%
---------------	--------

ビジターごあいさつ

長泉ロータリークラブ 会長 鈴木真雄 様

本日の友好締結記念植樹は誠にご苦勞様でございました。またお忙しい中、植樹の準備のためお骨折りくださいました千歳セントラル RC 様に改めて心より感謝とお礼を申し上げます。

さて、静岡県長泉町は、米山梅吉翁が幼少期と晩年を過ごされた町であり、このような縁で貴クラブと当クラブが平成 9 年度に友好クラブになったと聞いています。以後、多くの交流をさせて頂いていますことに改めて感謝と敬意を申し上げます。今回の訪問は、昨年 9 月 8・9 日に続いての訪問となり、また貴クラブからは、11 月 11・12 日に、米山梅吉記念館の研修会で当クラブを訪問してくださいました。このように両クラブは積極的に交流を推進し、より一層絆を深めています。本日は、貴クラブの皆さんに改めてご挨拶をさせて頂くと共に、友好の記念植樹を行うために訪問させて頂きました。本日植樹させて頂いたエゾヤマザクラが千歳セントラル RC と長泉 RC の友好友情の証として立派に成長していく事を期待しています。先ほど望月会長から千歳と長泉町は類似性がある。よく似通っているというご発言がありました。



千歳は企業誘致が積極的で今回、大型半導体工場の決定、それから積極的な子育て支援策、非常に若い、北海道の空の玄関口という特徴があります。長泉町は、新幹線三島駅、東名高速道路の間に挟まれており、交通の利便性が高い。2つ目は企業誘致を積極的に行っているところですが、3つ目は積極的な子育て支援策を実施し、尚且つ非常に若い。静岡県は 35 市町ありますが、自立可能性自治体は長泉町のみで、今後益々飛躍をしていくということであり、千歳市と共に今度は地方公共団体同志が横の姉妹都市提携などが出来るのであれば、これは非常に良い事だと思っています。結びに両クラブの相互訪問を通して、更に友情、交流の輪が広がる事を祈念するとともに貴クラブの益々のご繁栄と会員各位のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げてご挨拶とさせていただきます。今日はありがとうございました。

幹事報告 幹事 桑島昌子

- 5 月 7 日、2014-2015 年度 RI 会長 ゲイリー C.K ホアン氏が来日され、新千歳空港にてお出迎えをしました。
羽部大仁パストガバナー、出村知佳子ガバナーエレクト、当クラブ会員 10 名参加 メーキャップとさせていただきます。
- 第 2510 地区 2026-2027 年度ガバナー（ガバナー・ミニ）決定報告
札幌ロータリークラブ所属 古野重幸会員
- 各理事、委員長の皆様へお願い
期日までに活動報告書提出をお願いします。
- 長泉 RC より新茶のお土産を頂きました。
- 明日のスケジュールについて
10 時 田口トレーニングファーム見学
参加予定の方は乗り合わせて集合
ノーザンホースパークにてランチ、その後解散となります。

各委員会報告・連絡

友好クラブ委員会 委員長 関根 悟



幹事と被るところはありませんが、報告致します。本日、空港で出迎えをしまして、その後花房で食事をさせていただきました。ラピダス建設現場で写真撮影を行いました。16 時から植樹セレモニーを滞りなく終了させて頂いています。今日は例会後二次会がありまして、お客様が来ているので Lily さんでございます。是非参加をお願いします。明日は、9

時 30 分にホテルロビーにお迎えに伺います。その後 10 時から田口トレーニングファームで見学です。馬のスタートは時間に正確なので、時間前にお集まりください。11 時にはノーザンホースパークに着いて、ポニーショーを見学します。そして本日、新茶を頂きました。また梅酒も残っていますので是非お飲み頂ければ幸いです。

友好クラブ委員会 委員 田口 廣

静岡の皆さん、ようこそお出で頂きました。明日 10 時の調教となっています。息子にもスケジュールを組ませています。馬が走るのを見るのですが、馬が走るの実は一瞬で終わってしまいます。準備運動に 40、50 分間かかるのですが、10 時ぴったりに来てくれるとよいと思います。周回コースなど写真を沢山撮って頂いて、6 月北海道シリーズでデビューする馬もいます。今 120 頭いますので、選抜して一緒に写真を撮って頂くふれあいの時間も設けています。11 時からノーザンホースパークで普段はやっていないのですが、ポニーショーを頼んできました。楽しんで頂ければと思っています。よろしく願い致します。

RLI セミナー修了証贈呈 進行：幹事 桑島昌子
国際ロータリー第 2510 地区 RLI セミナーパートⅢの修了証とバッジを臼田 暢会員に贈呈しました。



ニコニコボックス

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪

長泉 RC、ご出席の会員の皆様からニコニコを頂戴しました。

長泉 RC の皆さんようこそ、無事に植樹終了、今年度も 9 合目、梅酒で記念館寄付の提案、ライブに感動など皆様ありがとうございました。

四方信次会員、星猛雪会員、桑島昌子会員、望月秀則会員、臼田暢会員、関根悟会員、松坂敏之会員、本村信人会員

本日のニコニコ BOX 合計額	71,000 円
今年度 累計額	1,141,000 円



高塚初代会長からメッセージ

松坂敏之 会員

何となく誰かがいないという感じがしますでしょうか。高塚さんが入院なさっています。今日も私に 3 回ぐらい電話がきました。長泉ロータークラブさんの事を大変気にしていました。今、養生中ですので頑張って治して、また皆さんの顔を拝見したいと盛んに言っておりました。私共チャーター会員が一番心配している事は何かというと、長泉とは非常に仲のいい友好クラブだという事を、ずっと将来にわたり続けていく事が一番重要です。そんな心配は全然要らないと今思っています。高塚さんも非常にそれを気にしております。上手にバトンタッチがされつつあるという事を確認する良い機会だと喜んでおります。今日はお越し頂いてとても有難うございます。



一言スピーチ

長泉ロータークラブ 井口昭宏 様

ご無沙汰しております。先ほど桜を植樹させて頂きました。それとは別に米山梅吉記念館に千歳セントラルロータークラブが植えた梅の実がなっていますと写真を市川学芸員から、是非千歳の人に教えてあげてくださいという事で今から、Airdrop で皆様に写真を送ります。iPhone の人だけです。そして伝言があります。千歳セントラルロータークラブ様が植樹して下さった梅の木に今年も梅が出来始めています。そして凄いことに梅の木の隣にリュウゼツランが昭和 6 年（1931 年）米山別邸で咲いたので記念館へ移植したそうです。これが 93 年ぶりにもしたら花が咲くかもしれません。リュウゼツランは 100 年に一度しか咲きません。そして咲いたら枯れます。咲くとしたら 6 月 7 月ぐらいです。1 週間ぐらいしか咲かないそうですので、咲きましたらすぐ記念館へ行ってご覧になって頂きたいと思っております。

羽芝涼一 会員

ようこそいらっしゃいました。私は言うてはお酒を飲んで、忘れてその繰り返しで今日までできました。5 代目の会長は故 大井さんで、長泉の会長は故 石垣さんで友好クラブになりました。それ以来ずっと長泉さんにはお邪魔しっぱなしです。今後ともよろしくお願い致します。



本日の例会プログラム

通常夜間例会

「長泉 RC 友好締結記念樹について」

担当：友好クラブ委員会 委員長 関根 悟

本日、植樹の際の天候は、雨が降ったり、晴れたりしました。望月会長は雨男なので、桑島幹事と雨ではないかと話していました。雨は降りましたが、桜の木に水をあげるようでした。本番の時はちょうど晴れました。これは鈴木会長の行いが良かったからだと思います。滞りなく終わり大変良かったと思います。昨年長泉 RC さんを訪問した映像を桑島幹事に作って頂きました。そちらをご覧ください。



映像鑑賞

2023 年 11 月、米山梅吉記念館・長泉 RC 訪問の様子を映像で振り返りました。

長泉ロータリークラブ 鈴木正明 様

今 13 年目になります。中堅クラスになりつつある中で、誠に言いにくいのですが、家族で千歳・札幌に来る機会はありませんでしたが、ロータリアンとして千歳に来たことは今までなく、そんな自分を恥ずかしいと思いながら、今回の植樹は勇気を持って参加させて頂きました。長泉来て頂いた時は、当然顔を出すようにしていましたが、メーキャップも中々しない状況でした。今日はこうやって、グータッチをしたり、スマイルを入れてスピーチが出来るなど記念式典の時とはまた雰囲気は違いますが、普段の例会の雰囲気や他のクラブに行くことが出来るという事が、本当に新鮮で、尚且つ事務局で四方さんのおかげで熱い議論もさせて頂きいい経験でした。明日も半日ですが楽しみたいと思います。本当に今日は有難うございました。

長泉ロータリークラブ 望月義明 様、望月秀子様

今日は妻と来ています。私は 31 年目になります。ちょうど友好クラブ 10 周年の時が会長でして、亡くなられた獣医の齋藤さんがこちらの会長さんで、一緒に JR 千歳駅で植樹をさせて頂きました。そんな熱い思いがありました。その後、新聞に載った、桜の花が咲いたという便りを聞くとそのシーンを思い出して、千歳さんとの友情をその度に感じていました。そして枯れて区画整理で無くなりましたと聞き、前回無くなった所を見させて頂いた時に凄く寂しい思いでした。けれども今回、本当は来る予定ではなかったのですが、植樹という事でこれは絶対に行かなければとまずいと思い、友好を繋げたいという思いで来ました。私の健康管理のため妻と来ています。これからも千歳さんとの友情を続けていきたいと思ひます。今度 2 回目の幹事をやらせて頂きます。よろしくお願ひ致します。

長泉ロータリークラブ 川瀬一隆 様

9 月には、家内がお邪魔させて頂きました。3 日間おりました。千歳さんとは 2 日間、その後長泉の望月夫妻と同行させて頂きました。今回は、長泉で米山文庫の読み聞かせをやってイベントを抱えているもので、同行出来ませんでしたが、皆さんによろしくお伝えくださいとのことです。私共が今日お邪魔したのは、植樹という事もあります。次年度会長を仰せつかっております。長泉は、IM と 40 周年事業があります。その 2 つを各委員会含め動いていますが、40 周年の日程が 5 月 17 日（土）と決まりました。会場は、米山記念館か三島駅北口の日大校舎をお借りするのかという形で進めています。9

月に 40 周年のリクエストを皆様から聞いてきたのですが、今一歩つかみきれない部分があり、そのお話を聞きながら設定をしています。今回は、もう少し細かく、来年来て頂いた時にどのように進めたらよいかを含めて、この後相談させて頂きながら、友好締結 27 年目、千歳さんの 35 周年は来年と聞いております。いろいろな友好の関係が結び付く事が出来ると思ひますので、よろしくお願ひ致します。今日はありがとうございました。

**長泉ロータリークラブ 前島大一 様**

先ほど松坂さんと話をしておりましたが、もう 3 回もあっている。こんなに会うのも珍しい。コロナがあった事もありますが、友好クラブ委員長ですが、何もしていません。来年は、伊藤さんが委員長です。私も補佐という事でやらせて頂きます。本来、富岡さんがやっていた。今日来ていないのですが、あまり体調が良くありません。会も出ていないので、少し心配なところがありますが、今度顔を見てこようと思ひます。先ほど高塚さんのお話もありましたが、寂しい限りです。良く思い出すのは、タイコンケーンに行った飛行機でボトルを空けた懐かしい思い出です。40 周年もありますので、また来年もよろしくお願ひしたいと思ひます。有難うございました。

**長泉ロータリークラブ 渡邊富夫 様**

今日はお世話になります。四方さんと同じように、次年度ガバナー補佐を務めます。当地区は静岡県と山梨県が一緒になった第 2620 地区です。8 グループあります。静岡第 2 グループは御殿場市、裾野市、長泉町、清水町、沼津市、富士市、富士宮市。静岡県側の富士山の麓をぐるりと囲んで 12 クラブあります。私の年度で何をテーマにしようと思ひて、御殿場から富士宮までの真ん中に米山梅吉記念館がありますので、「米山梅吉記念館とともに」を私の年度と IM のテーマとしました。千歳セントラルロータリークラブさんは北海道の地から研修の場として、本当に熱心に米山詣でに来て頂きました。本当に頭が



下がる思いです。地元の者は、いつでも行けるという雰囲気、記念館に対する思いは少し意識が薄いところがありますので、私の年度は、もう一度記念館を自分たちの地にある誇りとするロータリアンの聖地的な所ですという事を皆で考えようという年度にしていきたいと思ひます。今日も植樹をさせて頂いて、15 周年の木に長泉で役場の前の泉公園に桜を植えました。枝垂桜であり背が高くはなりません
が、一昨日、見に行ってきたら 3m ぐらい凄く勢いのいい桜が育っていました。そこに、今日と同じように、「友好締結 15 周年記念植樹」のプレートがあります。公園ですので、町民の方が涼みます。今日も公園で、市民の方が桜を見ながらこれからも集ういい場所になってもらえば良いかと思ひます。桜の成長と共に、友好クラブも益々発展していければいいなと思ひます。どうも有難うございます。

坂井 治 会員

昨年 11 月には、長泉 RC を訪問させて頂き有難うござ



いました。人遣いの荒い会長とおだての上手な幹事に乗せられまして、現地で米山梅吉記念館の勉強をせよという事で一生懸命私も勉強させて頂きました。同行した会員の皆さん、そして当クラブの会員だけかと思ったら長泉さんの皆さんも一緒に参加されていて、大変私も間違えてはいけないとハラハラしながら研修をさせて頂きました。私が幹事、会長をした時以上に、今回は米山梅吉記念館、長泉 RC さんの歴史を沢山勉強させて頂きました。またこれから末永く、皆さんの前でお話をさせて頂く機会もあろうかと思ひますので、今後よろしくお願い致します。

長泉ロータリークラブ 市川明宏 様

今日はどうも有難うございます。第 2510 地区の皆様にご案内等 3 点あります。北海道千歳高等学校の同窓会総会が 6 月 29 日に行われます。桑島が歌いますので、ご支援のほどよろしくお願い致します(笑)。



2 点目は、記念館は昨年 11 月に資料館を学んで頂いたかと思ひますが、先日リニューアル致しましたので、またよろしくお願い致します。3 点目は、次年度 5 月 17 日、皆さん予定があるかと思ひますが、先に予定を抑えて頂いて是非よろしくお願い致します。

NEWS & TOPICS

友好締結 10 周年記念樹移設 植樹セレモニー

5 月 17 日、グリーンベルトにおいて長泉 RC メンバーと共にエゾヤマザクラの植樹を行いました。



SCHEDULE

5 月	青少年奉仕月間 ■ RI 国際大会 ■ 長泉 RC 友好クラブ締結記念日 ■ 春の交通安全運動 ■ 長沼国際交流フェスティバル (長沼 RC)
	28 日 通常夜間例会「ロータリー-米山奨学事業について知る」 [担当/米山記念奨学委員会 委員長 岩下誠]
6 月	ロータリー親睦活動月間
	4 日 通常例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 [担当/次年度理事会]
	11 日 通常夜間例会「今年度の活動報告①各担当委員会」 [担当/理事会]
	18 日 通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 [担当/理事会]
25 日 親睦夜間例会「2023-2024 年度 最終例会」 ※会員家族出席例会 [担当/親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎]	